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Dringliche Schriftliche Anfrage von Claudia Simon (FDP) und Ruth Anhorn (SVP) und 42 M. vom 4.2.2009:
Zusammenführung der K&S-Schule mit MSP-Klassen, Standort
 
Von Claudia Simon (FDP) und Ruth Anhorn (SVP) und 42 M. ist am 4.2.2009 folgende Dringliche Schriftliche Anfrage eingereicht
worden:
 
Der Stadtrat, bzw. das Schul- und Sportdepartement, verfolgt beharrlich das Ziel, die Schule K&S und die MSP-Klassen an einem einzigen Standort
zusammenzuführen, obwohl von Seiten der Bildungsdirektion des Kantons dies nicht zwingend vorgegeben ist: "Zitat: …Ob diese an einem zentralen oder an
verschiedenen Standorten geführt wird, ist nicht Bestandteil der kantonalen Überlegungen. Die bisher im Kreis 8 angesiedelte K&S Schule soll ins Schulhaus "Im
Birch" im Kreis 11 überführt werden, wo bereits die MannschaftssportKlassen und Universikum-Kurse untergebracht sind. Dies, obwohl ein Grossteil der K&S
Schülerinnen und -Schüler nachweislich in der Nähe ihrer Schule wohnen. Aber auch die Ausbildungsstätten für Sport, Musik, etc. sowie die therapeutischen- und
medizinischen Institutionen befinden sich mehrheitlich in diesem Quartier.
Dem Vernehmen nach sollen die Universikumklassen aus dem Im Birch abgezogen werden, um Platz zu schaffen. Ausserdem ist bekannt, dass in den
kommenden Jahren mit einem starken Schülerzuwachs zu rechnen sein wird.
Zweck und Ziel von K&S und MSP sind, sportlich und/oder musisch begabten Schülerinnen und Schülern zu ermöglichen, ihre schulische und sportliche Laufbahn
parallel optimal zu verfolgen. Gemäss Elternberichten haben die beiden Schulen aber nicht die gleichen Ansätze, dieses Ziel zu erreichen. Während in der K&S
Schülerinnen und Schüler, die nach der 2. Sekundarklasse ins Gymnasium übertreten wollen, von der Schule mit Überzeugung unterstützt werden, wird in den
MSP-Klassen offenbar den Jugendlichen angeraten, den
Wechsel erst nach der 3. Klasse zu versuchen.
Die Antwort des SR vom 19.9.2007 auf die Interpellation 2007/153 von Claudia Simon und Christian Aeschbach macht zudem deutlich, dass der Anteil der von der
K&S an öffentliche und private Mittelschulen Übertretenden denjenigen der MSP um ein Vielfaches übersteigt.
Die Neuanmeldungen für 2010 müssen bereits bis April 2009 eingereicht werden, und im November 2009 findet der Infoabend für Schülerinnen und Schüler und
Eltern für 2010 statt.
Es stellen sich für uns einige dringende Fragen zu Standort, Raumfrage, Qualität und Zeitrahmen der beiden Schulen:
 

1. Stimmt es, dass die Universikum-Kurse aus dem "Im Birch" abgezogen werden? Wenn ja, wohin und weshalb?
2. Wie sind die Schulraumprognosen in Zürich Nord für die nächsten 10 Jahre?
3. Reicht das Schulzimmer-Cluster-Angebot im "Im Birch" für die Anzahl Schülerinnen und Schüler aus der K&S und deren Bedürfnisse?
4. Ist auch geplant, bei Raumnot Klassen allenfalls in Züri-Modulare unterzubringen? Wenn ja, welche und auf welcher Stufe?
5. Wie stellt sich der Stadtrat zur Tatsache, dass offensichtlich viel mehr Schülerinnen und Schüler der K&S Schule anschliessend in eine Mittelschule

wechseln als von der MSP? Worin sieht der Stadtrat die Gründe dafür?
6. Wie hoch ist die Quote der Schülerinnen und Schüler von K&Sund MSP, welche die Probezeit im Gymnasium bestehen, bzw. nicht bestehen?
7. Ist der Stadtrat der Meinung, dass zwei so unterschiedliche Schulen problemlos an einem Standort zusammengeführt werden können?
8. Wie begründet der Stadtrat das Festhalten an einer Zusammenlegung von K&S und MSP im Schulhaus Im Birch, wenn doch die Standort- und

Raumverhältnisse dort alles andere als optimal sind und dadurch offenbar mit den Universikum-Klassen ein drittes Angebot mit ähnlicher pädagogischer
Zielsetzung aus diesem Schulhaus verdrängt werden soll?

9. Wann werden die Schülerinnen und Schüler fürs Schuljahr 2010/11 und deren Eltern über den Standort der Schulen informiert?
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